

TEPJF: Transparencia, valor fundamental que construye la confianza con la ciudadanía

“La transparencia es un valor fundamental en cualquier organización para construir confianza y fortalecer la relación con la ciudadanía”, aseguró el magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Felipe Fuentes Barrera, al participar en la presentación de la plataforma “Publicidad Abierta”, herramienta digital que permitirá a los ciudadanos conocer a detalle cómo se ejercen los recursos relacionados con la publicidad de este órgano del Poder Judicial, evento que estuvo encabezado por el magistrado presidente del Tribunal, Reyes Rodríguez.

El magistrado Fuentes Barrera subrayó que esta plataforma se posicionará como refuerzo de transparencia en el Tribunal Electoral, y destacó que con su implementación este órgano garante será aún más cercano a la ciudadanía, ya que se fomentará su participación a través de la apertura de información y transparencia con los datos publicados en este micrositio.

Asimismo, reconoció que la labor del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), al ser una institución que trabaja para rendir frutos a una sociedad que busca información clara, objetiva y transparente, y por su contribución al poner en marcha la plataforma “Publicidad Abierta”, con lo que reafirma el compromiso de ambas instituciones para impulsar un

país más informado, transparente y participativo.

Felipe Fuentes Barrera detalló que el dispositivo digital “Publicidad Abierta”, es la primera herramienta del Poder Judicial en implementar, de manera conjunta con el INAI, esta política de acceso a la información, lo que, subrayó el magistrado Fuentes Barrera, representa un paso importante hacia una gestión más abierta, además de ejercer un gasto racional del recurso público.

El magistrado resaltó que el compromiso del TEPJF con la transparencia para la apertura institucional es muy alto, por lo que reiteró que este órgano mantiene su compromiso con la rendición de cuentas.

Finalmente, afirmó que la transparencia y la rendición de cuentas fortalece los cimientos de una sociedad justa, informada y equitativa. La plataforma “Publicidad Abierta” puede ser consultada en: <https://publicidadabierta.te.gob.mx/> (Mario D. Camarillo) ●

